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“@dtorrejonweb muchas gracias! Sobre todo por 
acompañarnos, espero que sigáis apoyando al equipo, 
y que nos volvamos a ver en el Garbajosa”
@_AP_13 vía @dtorrejonweb

“Que traten de investigar por parte del 
Ayuntamiento a los trabajadores que aprovechan 
malos tiempos para darse de baja sin estar 
enfermos. Viva la picaresca” Trinidad Pérez vía DTorrejon.es

ANTONIO NOTARIO • ALCALDE DE L0ECHES

"La Mancomunidad 
debe dar más detalles 

sobre la planta"
Notario rechaza efectos en la salud pero 

confiesa dudas sobre la tecnología de plasma
EMILIO SANCHEZ l LOECHES
emiliosanchez@d¡ar¡odealcala.es 
Twitter: @Em¡_SanchezH

Planta de residuos, ecoparque, planta 
de plasma, macrovertedero o incinera
dora. Las acepciones, más o menos ade
cuadas, son muchas para una sola ins
talación, destinada a remediar un 
dilema apremiante. El Valle del Hena
res afronta un problema infecto y com
plejo: el vertedero complutense se col- 
mata. Mientras Alcalá orquesta las 
medidas para enmendar el desagui
sado y Torrejón amaga con rebelarse 
para acabar integrado en la Manco
munidad, el municipio más afectado 
por la instalación apenas pronuncia pa
labra. DTorrejón.es contacta con el al
calde de Loeches, Antonio Notario, que 
analiza la llegada de la planta de resi
duos.
P. ¿Cuál es la situación del paro en Lo
eches?
R. Es muy parecida al resto del Hena
res, dramática. Empiezan a producirse 
situaciones personales controvertidas. 
Tenemos 650 parados en el municipio. 
P. La llegada de la planta de residuos 
podría enmendar en parte ese drama... 
R. Es uno de sus factores favorables. Va 
a generar un gran número de puestos

de trabajo.
P. ¿Usted quiere que se instále en Lo
eches?
R. Seguimos recopilando información. 
Nosotros nos enteramos de todo este 
tema 15 días antes de las elecciones. Fue 
una decisión que el PSOE tomó con 
ocultación hacia todos los vecinos.
P. El PSOE se muestra en contra de la 
planta e incluso celebró una reunión 
de agrupaciones de todo el Valle en Lo
eches. ¿Qué le parece esa determina
ción de los socialistas?
R. Es la demagogia más ruin. Todo esto 
se gestó durante el gobierno socialista, 
en coalición con Izquierda Unida. Se 
ponen a la cabeza de cada manifesta
ción cuando son los principales res
ponsables de que la planta se instale en 
Loeches. Infunden miedo para asustar 
ala gente, y la normativa nacional y eu
ropea es muy clara. Yo siempre he te
nido asumido que esta instalación ten
drá pros y contras, pero no es nociva. 
P. Entonces, ¿qué inconvenientes ad
vierte?
R. Una de las cuestiones que queremos 
conocer en profundidad es la tecnolo
gía de plasma. Estamos recibiendo in
formaciones sobre esta tecnología y no 
hay instalaciones que la tengan conso

lidada. Ello nos hace estar en contra. 
P. En la plaza del pueblo, las manifes
taciones contra la planta son habitua
les. ¿Los vecinos de Loeches están ex
presando un sentir contrario a esta 
infraestructura?
R. Si lo valoramos cuantitativamente, 
es evidente que no. La más numerosa 
tuvo 500 personas, convocadas de todo 
el Valle del Henares. De cualquier 
forma, entiendo la inquietud de los ve
cinos. Es un proyecto que de entrada 
genera rechazo. Si me hubiesen pre
guntado si la quería para Loeches, de 
primeras hubiera dicho que no, pero 
hay que valorar todas las implicaciones. 
No nos podemos basar en las mentiras 
del PSOE, que se dedica a decir que nos 
moriremos de cáncer, leucemia y habrá 
montones de abortos. Aún así, hay una 
falta de información sobre el proyecto

que la Mancomunidad debe subsanar. 
P. La polémica por la basura en la co
marca no podría estar más agitada...
R. Es una situación con muchas impli
caciones políticas y económicas. Por eso 
hay tensión, pero ya se ha superado. To
rrejón tenía una deuda importante con 
la Mancomunidad y ha pedido su in
greso en el organismo. Se realizó un 
acuerdo de urgencia a propuesta de Al
calá y se ha superado la situación.
P. Aún así, se sigue perdiendo el 
tiempo. El vertedero de Alcalá se col- 
mata...
R. Por la información que tenemos de 
la Mancomunidad, hay cierta premura. 
Estamos pendientes de que se cons
truya el quinto vaso del vertedero de Al
calá, que nos daría de plazo hasta 2016. 
Se supone que la obra exigiría dos años, 
así que hay margen suficiente.

Hospital. Los vecinos 
ya pueden donar 
sangre en Torrejón

Fitur. Torrejón presume 
de ciudad para atraer 
turismo de negocios

Accidentes. Escenarios limpios
El Ayuntamiento ha firmado un convenio con la 

empresa SPS para que preste el servicio de recogi
da inmediata de los residuos que se generen tras 
un accidente de tráfico. No supone coste alguno 
para las arcas municipales.

K El hospital de Torrejón pone 
en funcionamiento su punto 
de donación de sangre. El área 
hospitalaria, que trabaja con el 
Centro de Transfusión de la 
CAM, está a disposición de los 
usuarios los martes de 16 a 20 
horas y los jueves de 10 a 14 
horas. Actualmente, los hospi
tales madrileños necesitan 
sangre de los tipos 0+ y O.

Torrejón está presente en la 
Feria Internacional de Turismo 
(Fitur) durante el día de hoy. El 
área de municipios del ‘stand’ 
regional acoge a los represen
tantes de Torrejón, que intenta
rán seducir a los visitantes bajo 
el reclamo de ciudad ideal para 
el turismo de negocios. El Par
que Europa o la Casa Grande 
son otras bazas del municipio.

Cáritas. Nuevas 
Generaciones recauda 
1.400 kilos de comida
■El presidente de Nuevas Ge
neraciones de Torrejón, Igna
cio Vázquez, entregó en repre
sentación de esta formación el 
martes a Cáritas los 1.400 
kilos de alimentos no perece
deros recaudados dentro de la 
undécima campaña de recogi
da navideña de alimentos em
prendida en la ciudad por los 
jóvenes del Partido Popular.
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